

Hoy, en Málaga

## **Bendodo califica de “farsa” la lucha contra la violencia machista que hacen Podemos y Sumar: “Son cómplices de Errejón si lo sabían”**

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local y Análisis Electoral del PP, Elías Bendodo, considera **“una tomadura de pelo y una mentira”** la lucha que dicen hacer Podemos y Sumar contra la violencia machista: **“Hay mucho mar de fondo en esta cuestión y tienen que explicar por qué Errejón sale por la ventana. Iban a conquistar los cielos y están saliendo uno a uno por la puerta”**
- Recuerda la coalición de Gobierno formada por Pedro Sánchez y Pablo Iglesias, cuando el número 2 de cada formación eran Ábalos y Errejón: **“El gobierno más feminista de la historia”**, ironiza
- Reclama la dimisión de Sánchez por la corrupción que le rodea que afecta a su Gobierno, su partido y su familia directa y le recomienda que en vez de una serie con el título de “Cuatro Estaciones” debería grabar otra que se llame **“Las cuatro corrupciones: “La que afecta a su mujer, a su hermano, la corrupción del ‘caso PSOE’ y la de los hidrocarburos”**
- Advierte al Gobierno que la Justicia va más rápido que Pedro Sánchez: **“Al final le acabarán pillando y, esto de dar una patada al balón para adelante, tampoco vale porque al final el balón choca con la pared y vuelve”**
- Afirma que el ministro **Marlaska “tiene mucho que explicar sobre el caso Koldo”** y subraya que este gobierno cada vez se parece más al andaluz de Chaves con los casos de los ERE. **“Al final todos acabarán condenados”**, augura.
- Critica que Sánchez desprecie el municipalismo y además castigue a los que han decidido no votar al PSOE, y recuerda **la deuda de más de 3.000 millones del Gobierno con los ayuntamientos**, o el retraso en la convocatoria de la Comisión Nacional de Administración Local por parte del ministro Torres. **“Ahora le dice a la presidenta de la FEMP que mejor crear un grupo de trabajo”**, recrimina

- Asegura que el último ejemplo de cómo trata el Gobierno a los ayuntamientos es la tasa de basura a la que nombra como **'tasazo Sánchez'** y denuncia que no la impone ni Europa ni **los alcaldes del PP "que están intentando minimizar el sablazo del Ejecutivo"**. "Esta tasa la impone Sánchez y lleva su nombre y apellidos", asevera
- **"Sánchez y la subida de impuestos son sinónimos"** afirma tras recordar las **80 subidas de tributos de los últimos seis años** y advertir de la próxima "que el Gobierno ya tiene en la recámara para el año que viene" y que asciende a 4.500 millones de euros
- **Denuncia el estado de las infraestructuras en Málaga**, el retraso de los trenes y los problemas y averías en cercanías, que han llevado a que se tarde hoy más tiempo en hacer el recorrido entre esta ciudad y Madrid que cuando se inauguró la línea del AVE en el año 2007. "Esto no lo digo yo ni el PP, lo dicen la Comisión Nacional del Mercado de la Competencia", señala
- Afirma que el **ministro de Transportes se ríe en la cara de todos los malagueños** cuando asegura que el sistema ferroviario "vive el mejor momento de su historia", mientras les castiga con el AVE "con más retrasos de España"